

Agentes caninos de la Policía Local enseñan sus habilidades a alumnos de primaria de Móstoles

Fecha de publicación: 28/10/2019 0:00

Descripción:

- **La actividad forma parte del programa pedagógico que desarrolla la Policía Municipal de Móstoles con la ciudadanía, uno de los objetivos principales de este Cuerpo.**
- **La unidad canina de la policía local cuenta con 11 agentes, los dos últimos se incorporaron este mismo mes.**



La Unidad Canina de la Policía Municipal de Móstoles ha realizado esta mañana una exhibición con los alumnos de 4º curso de primaria del colegio Rosalía de Castro. En la demostración participaron dos guías caninos con sus correspondientes agentes que se encargaron de mostrar la labor que realiza la Unidad Canina en sus tareas preventivas, como la protección de las zonas escolares y de ocio de los jóvenes.

La jornada, que se desarrolló en el centro de entrenamiento y adiestramiento de parque "Prado Ovejero", contó con la asistencia del concejal Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Alejandro Martín.

Para enseñar las habilidades de los perros que forman parte de la Unidad, se realizaron varios ejercicios prácticos con los canes, entre ellos, detección de drogas o explosivos. La labor de los perros es de gran importancia y fundamental en la protección de la seguridad ciudadana.

Dentro de esta actividad pedagógica, la Policía Local ha querido también transmitir a los alumnos la responsabilidad que supone adquirir una mascota, especialmente la obligación que tienen los dueños de los perros de recoger siempre las deyecciones de sus mascotas y de llevarlos atados con correa en los lugares públicos.